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CREYS-MÉPIEU

Ludovic Cheneval nommé adjoint : « Il y a un
travail de fond important »

Propos recueillis par Suzanne BERGER

Ludovic Cheneval vient d’être nommé adjoint et est désormais en charge du suivi du groupe scolaire.

Ludovic Cheneval est entré au conseil municipal de Creys-Mépieu le 15 mars 2020 et vient

d’être nommé adjoint au maire lors du conseil municipal du 6 février.

➤ Ludovic Cheneval, qui êtes-vous en quelques mots ?

« Je suis de Creys-Mépieu , un descendant d’une vieille famille de Pusigneu, un hameau du

village. J’ai fait ma petite scolarité au village jusqu’au CM2. J’ai ensuite continué mes études

sur Lyon jusqu’à obtenir un master en gestion des entreprises. Quand mon premier enfant est

né, je suis revenu habiter à Creys-Mépieu, c’était en 2015, et principalement pour le cadre de

vie. »

➤ Qu’est-ce qui vous a amené au conseil municipal et, aujourd’hui, à devenir adjoint ?

Guiers - Pays des Couleurs



15/02/2023 05:22 about:blank

about:blank 2/2

« J’ai toujours œuvré pour le collectif. En arrivant à Creys, alors que je jouais déjà au foot dans

le club de l’USCM, on m’en a confié la présidence. Ensuite, les élus en place on fait appel à moi

pour le conseil municipal. Comme c’est quelque chose qui m’intéresse, c’est-à-dire de rendre

ce type de service, j’ai accepté. Ensuite, Séverine Poëte, la première adjointe, avait

énormément de travail avec la communication et la gestion du groupe scolaire. On a donc

décidé de répartir ses missions sur deux têtes en me confiant la gestion du groupe scolaire. »

➤ En quoi consiste cette nouvelle mission ?

« J’ai en charge le suivi du groupe scolaire, pour lequel la mairie s’occupe de la mise à

disposition de moyens. Il faut gérer le restaurant scolaire, les Atsem, les travaux lorsqu’il y en a.

Comme pour tout ce que l’on peut faire à la mairie, il y a un travail de fond très important.

Heureusement, je bénéficie de l’expérience des anciens comme Séverine. Cet

accompagnement est très important et on forme tous une équipe soudée. »


